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R E L I G I Ã O
Cristiano Paccola/O ECO

Páscoa aquece 
programação religiosa

A Páscoa aquece o calen
dário religioso na cidade e 
região. Amanhã, às 19h30, 
terá missa da Benção dos 
Santos Óleos, na Catedral 
Sant'Ana, em Botucatu. Na 
quinta-feira 21, tem início 
o Tríduo Pascal, às 17h30, 
com missa na Capela do Asi

lo. Também haverá missa às 
20h, no Santuário Piedade e 
nas paróquias Cristo Ressus
citado, São Pedro e São Pau
lo, Nossa Senhora Apareci
da, São José e Capela Senhor 
Bom Jesus, em Alfredo Gue
des. As atividades seguem até 
o domingo. ►► Página A6

Alckmin diz que vem 
a Lençóis em junho
Durante evento em Botucatu, governador confirma que quer inaugurar a Etec Paula 

Souza e vistoriar poço no Jardim Príncipe; 'pode pôr o café no bule', prometeu
Malavolta Júnior/Jornal da Cidade

Na semana passada, quan
do a prefeitura publicou o 
calendário de inaugurações 
na agenda de comemoração 
dos 153 anos de Lençóis, a 
ausência da Etec Paula Souza 
chamou a atenção. A prin
cipal obra da administração 
Bel Lorenzetti (PSDB) era es
perada para compor a agenda 
de obras a serem entregues à 
comunidade. Na ocasião, Bel 
explicou que a inauguração 
foi adiada pela expectativa de 
uma visita do governador Ge
raldo Alckmin para acompa
nhar a entrega da escola junto 
com o Conjunto Habitacional 
Ibaté. Na tarde de ontem, em 
Botucatu, Alckmin confirmou 
que vem à cidade em junho. 
Ele quer conferir o andamen
to da construção de um poço 
artesiano no Jardim Príncipe, 
feito em convênio com da Pre
feitura com o Governo do Es
tado. "Iremos, sim, a Lençóis 
Paulista. Não tenho ainda o 
dia marcado, mas pode pôr o 
café no bule, que nós iremos", 
afirmou. ►► Página A4

L E G I S L A T I V O

Sem clima, Cidinho pede 
exoneração da Câmara

E L E I Ç Õ E S  2 0 1 2

PMDB pode mudar 
de grupo político

O empresário Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho, 
não é mais assessor legislati
vo da Câmara Municipal. No 
sábado foi publicada a exo
neração do empresário e uma 
justificativa do seu pedido. 
Cidinho usou quase uma pá
gina de jornal para explicar os 
motivos que o levaram a pedir

para sair do cargo de confian
ça. Segundo Cidinho, ele saiu 
da Câmara por ter sido "alvo 
de ataques" e "perseguição" 
do jornal O ECO. O presi
dente do Legislativo vereador 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, lamentou a 
saída do assessor, mas aceitou 
a demissão. ►► Página A3

Na oposição da prefeita Bel 
Lorenzetti desde as eleições de 
2008, o PMDB pode mudar de 
lado e voltar para o grupo polí
tico do governo atual às véspe
ras das eleições municipais de 
2012. O ex-vereador Palamede 
de Jesus Consalter Júnior dei
xou a presidência local do par
tido e abriu uma disputa pelo

controle da sigla. De um lado, 
herdeiros do grupo atual, como 
o advogado André Paccola Sas- 
so, o Cagarete, tentam ficar com 
a legenda. Do outro, informa
ções extraoficiais dão conta que 
o ex-prefeito José Antonio Mari- 
se se articula na tentativa de re
cuperar o comando do PMDB. 
Marise nega. ►► Página A4

Divulgação

F A C I L P A

Concurso elege belas do rodeio
Aconteceu na última sex

ta-feira a final do Concurso 
Rainha, Princesa e Madri
nha do Rodeio 2011, da Fa- 
cilpa. Segundo o promotor 
do evento Rodrigo Brandão, 
cerca de 300 pessoas acom
panharam a eleição das três 
mais belas entre as 18 garotas 
concorrentes. Daiana Priscila 
Bianzeno foi escolhida Rai
nha e levou R$ 1 mil. Jamilli

P R E S I D E N T A

Hoje tem  
coluna de 
Dilma Rousseff
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Mariane Zamboni foi coroa
da Princesa e ganhou R$ 700. 
Mikela Rodrigues Marques fi
cou com a faixa de Madrinha 
e levou para casa R$ 400. "O 
evento foi uma experiência 
muito boa. Houve uma re
percussão melhor que o espe
rado. Espero que se crie uma 
tradição. Todas as participan
tes já estão convidadas para 
participar", disse Brandão.

MÍ D I A

Pelo feriado, 
O ECO não 
circula na 
quinta-feira
O jornal O ECO não 
circula nesta quinta- 
feira, em razão do 
feriado prolongado 
da Semana Santa. No 
sábado, os leitores 
receberão normalmente 
a edição de final de 
semana, com todas 
as informações mais 
importantes de Lençóis 
Paulista e Região.
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DESCANSO A quarta rodada do Campeonato Municipal de Futebol entre Empresas, de Agudos, foi no 
sábado 16, no Estádio Achilles Sormani, onde a equipe Paschoalloto venceu o Mid West por 3 a 1. No do
mingo 17, Duratex e Ambev ficaram no zero a zero; Duraflora venceu Rodogarcia por 7 a 2, e a Prefeitura 
perdeu para equipe Cral, por 4 a 1. A quinta rodada será no dia 14/05. ► ►  Página A7

P O L Í C I A

Operação
resgata
máquinas
furtadas

A Polícia Civil de Agu
dos procura três homens, 
dois deles de Lençóis, 
suspeitos de integrar uma 
quadrilha especializada 
no furto de tratores e má
quinas agrícolas na região. 
Dois homens já foram 
presos e outros três conti
nuam foragidos. A polícia 
identificou o grupo, com 
ligações em Luziânia, Goi
ás. Durante a investigação, 
a polícia recuperou dois 
tratores furtados de um sí
tio em Botucatu e um qua- 
driciclo levado de Agudos, 
nem março. ►► Página A5
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E D I T O R I A L C H A R G E

Dança das cadeiras
Começou. De agora em 

diante as posições vão se de
finindo no jogo político. Por 
enquanto, apenas mais inten
samente nos bastidores, mas 
esse é momento de decisão. 
As principais de decisões que 
irão nortear as eleições do ano 
que vem, na verdade, devem 
ser definidas agora.

Aos mais desavisados, a 
segunda visita do governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) à 
região, por exemplo, em um 
curto espaço de tempo, mais 
precisamente a Botucatu, pode 
parecer apenas a presença de 
um estadista que tem investi
mentos a divulgar. Mas, a ver
dade é que o governo do Esta
do também tem seus interesses 
na região e o nome do prefeito 
de Botucatu João Cury Neto 
aparece como um dos "queri- 
dinhos" da cúpula do partido 
para seus planos futuros.

Mas, se as decisões podem 
parecer vir de cima, as nego
ciações em terras tão profícuas 
quanto não param, pelo con
trário, se intensificam com o 
passar dos meses. Um exemplo 
é a informação sobre a supos
ta viagem que o ex-prefeito e 
atual diretor do Saae José An- 
tonio Marise fez a São Paulo, 
acompanhado do vice-prefeito 
Luiz Carlos Trecenti (DEM). A 
dupla teria tido uma profícua 
conversa com o presidente na
cional do PMDB, o vice-presi
dente Michel Temer, em busca 
do comando do partido em 
Lençóis. Embora a fonte da in
formação seja segura, nenhum 
dos caciques do partido confir-

ma a notícia, mas a verdade é 
que para mais ou para menos, 
as negociações e articulações 
estão a todo vapor.

Outra certeza: lideranças 
menores e figurantes partidá
rios seguem a orientação dos 
caciques.

Assim foi, nas últimas elei
ções, e nomes que até o último 
pleito pareciam à frente dos 
partidos, e ai não apenas do PS
DB ou do PMDB, vão migran
do paulatinamente de lado, pra 
frente, pra trás, à esquerda, à 
direita, ou mesmo, girando em 
torno das decisões, como numa 
verdadeira dança das cadeiras.

Por falar em dança das ca
deiras, enquanto isso no Legis
lativo lençoense, o empresário 
Aparecido Donizete da Silva, o 
Cidinho, pediu a exoneração do 
cargo de assessor técnico legis
lativo da Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista, na semana 
em que o Ministério Público 
abriu inquérito para avaliar, 
entre outras informações, sua 
ligação com empresas contra
tadas pela Câmara, enquanto 
exercia um cargo público de 
confiança. A exoneração foi pe
dido seu, aceito pelo presidente 
da Câmara Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna.

Assim é a dança, enquanto 
todos cantam e dançam, al
guns caem. Ao jornal O ECO 
fica a tranquilidade de ter 
cumprido seu papel de vigiar 
os interesses da coletividade 
em detrimento de poucos. 
Jornalismo sério e comprome
tido, mas com o leitor e cida
dão. Apenas isso.

A R T I G O

Semana Santa, caminho para a Páscoa
Monsenhor Carlos José de 

Oliveira

"Pois eis agora a Páscoa, nossa Fes
ta, em que o real Cordeiro se imolou: 
marcando nossas portas, nossas almas, 
com seu divino sangue nos salvou!"

Assim a Igreja canta na San
ta Vigília Pascal, bêbada de ale
gria e pasmo pela Ressurreição 
do Cristo Jesus! A Páscoa, a Fes
ta por excelência! De agora em 
diante serão cinquenta dias de 
festa, de Aleluia ininterrupta, 
adorando, aclamando e pro
clamando Aquele que venceu, 
que triunfou sobre todas as 
mortes e sobre a morte eterna!

Nossas igrejas, desde o Do
mingo de Páscoa, devem estar 
ornamentadas, mais que para 
o dia do padroeiro, mais que 
para qualquer outra festa: é a 
Páscoa, nossa Festa, a Festa cris
tã! Em nossas missas, o Aleluia 
deve ser cantado à exaustão. 
Aleluia: louvai o Senhor! Sim, 
louvai-o: ele fez maravilhas, 
ele não ficou calado, quieto, 
acovardado, insensível; Ele res
suscitou o seu Filho Jesus den
tre os mortos na potência do 
Espírito Santo! Ele é, portanto, 
um Deus fiel, um Deus confiá
vel, um Deus mais forte que a 
morte e o inferno! Por isso, a 
Igreja insiste: Aleluia - louvai o 
Senhor, o Deus e Pai de nosso 
Senhor Jesus Cristo! Durante 
cinquenta dias nós nos vamos 
cumprimentar uns aos outros 
com os votos de feliz Páscoa!

A Páscoa é a Festa! Na Pás
coa, a alegria e a comemora
ção inundam o nosso coração! 
Mas, só os cristãos podem cele
brá-la; só aqueles que levaram 
a sério que o Cristo padeceu o 
tormento da cruz e mergulhou 
nas trevas da morte! Somente 
aqueles que, na cruz de Cristo, 
enxergaram a cruz do mundo
- cruz da fome, da injustiça, do 
desemprego, da solidão, das 
guerras, do desespero, da morte
- podem, com os olhos rasos de 
lágrimas, rejubilar com a Vitó
ria do Cristo, porque somente 
estes sabem que existem mal e 
pecado e morte no mundo... E 
que esse mal, esse pecado e es
sa morte podem ser destruídos 
em Cristo! Não pode celebrar 
a Páscoa quem não celebrou a 
Paixão; não pode rejubilar com 
o Ressuscitado quem não ficou 
com ele aos pés da cruz; não 
pode cantar o Aleluia quem 
não sentiu um nó na garganta 
ao ouvi-lo dizer: "Meu Deus, 
por que me abandonaste?"

Que retomemos o sentido, 
a profundidade e a verdadeira 
alegria pascal! Surrexit Domi- 
nus vere! Alleluia! - O Senhor 
ressuscitou verdadeiramente! 
Aleluia!

Que esta Semana seja San
ta para que nossa Páscoa seja 
verdadeira!

Monsenhor Carlos José de
Oliveira, pároco do Santuário 

Nossa Senhora da Piedade, em 
Lençóis Paulista
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EO VO

Werceira CoÊuna
a q u ecim en to

Pela segunda vez em 
quatro meses, o governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) 
veio a Botucatu e, como não 
pode deixar de ser, sua visi
ta sempre gera efervescência 
política. Quem gosta é o pre
feito de Botucatu, João Cury 
Júnior (PSDB), que vê sua 
cidade crescer em prestígio 
regional e, só nessa etapa, 
viu o Governo do Estado 
anunciar investimento de R$ 
79 milhões.

CENTRO
O rebuliço é o tradicio

nal de uma visita de grandes 
lideranças políticas. Prefei
tos, secretários de adminis
tração e vereadores de pelo 
menos uma dezena de mu
nicípios do interior marca
ram presença para acompa
nhar a comitiva do Palácio 
dos Bandeirantes. Destaque 
para o subsecretário da Casa 
Civil, Rubens Cury, que não 
perde uma aparição de Ge
raldo Alckmin no interior.

DEFENSOR
Defensor ferrenho de 

Alckmin, o deputado Pedro 
Tobias (PSDB) fez o discur
so mais longo do dia. Mais 
longo, inclusive, que o do 
anfitrião, o prefeito João 
Cury. Em uma fala bastante 
enérgica, Tobias diz que o 
jeito tucano de governar é 
de não esperar pelos proble
mas para buscar a solução. 
"Tem bastante problema, 
vamos encarar o problema, 
vamos melhorar o proble
ma. Nunca esperamos para 
resolver em época de elei
ção", afirmou.

d em a n d a
O deputado tucano ainda 

brincou com a segunda visita 
de Alckmin a Botucatu em 
2011. "As outras cidades fi
cam enciumadas. Nos próxi
mos dias vai ter um monte de 
prefeito me ligando e queren
do a presença do governador 
na sua cidade", disse. Pedro 
Tobias também endossou o 
discurso de administração 
pés no chão, rezado pela car
tilha tucana. "Nunca vamos 
resolver todos os problemas, 
porque o recurso é sempre 
menor que a demanda. E o 
recurso é pouco para tantas 
demandas", afirmou.

CARTILHA
Aliás, por falar na cartilha 

tucana, o PSDB tem buscado 
banir as práticas populistas 
do portfólio de seus líderes 
políticos. Geralmente con
segue, mas nem sempre. On
tem, por exemplo, o anfitrião 
da passagem do governador 
por Botucatu, o prefeito João 
Cury, deu mostras de que se 
vale de alguns recursos da Era 
Vargas em eventos públicos.

APLAUSO
Foi notória, por exemplo, 

a presença dos puxadores de 
aplausos, muito comuns nas 
comitivas comandadas pelo 
ex-governador e atual deputa
do federal Paulo Maluf (PP). 
Eram pelo menos dois em 
meio à multidão, com a única 
e exclusiva missão de puxar os 
aplausos do público durante 
os discursos em palanque. Me
dida que tem objetivo de agre
gar simpatia à fala dos líderes 
políticos, mas que, na prática, 
surte pouco efeito. Ser aplau
dido não significa nada para o 
ente político. Ser ouvido e ser 
votado, sim!

tu m u lto
Aliás, nem toda a organi

zação da equipe de cerimo
nial de Geraldo Alckmin -  
que veio com o governador 
para Botucatu -  foi capaz de 
evitar o tumulto na hora de 
conversar com a imprensa. 
Muito da confusão foi pro
vocada pelo público, que 
queria aproveitar a oportu
nidade para cumprimentar 
Alckmin de perto e que, na 
ânsia de se aproximar do 
chefe do Executivo do Esta
do, atrapalhou, e bastante, o 
trabalho dos jornalistas.

TROCA-TROCA
A dança das cadeiras ou 

dança dos partidos já co
meçou. Em jogo, as eleições 
municipais de 2012. Diversos 
políticos estão em movimen
to para não ficar sem assento 
nas eleições do ano que vem. 
E são muitas as legendas em 
disputa: PMDB, PCdoB, PDT, 
etc. O corre-corre político 
deve se acirrar nos próximos 
meses, dado o calendário po
lítico. Segundo a legislação 
eleitoral, as mudanças de par
tido só podem ocorrer até um 
ano antes da eleição, ou seja, 
30 de setembro de 2011.

OLHA O PRAZO!
Na Câmara de Lençóis, 

devem ocorrer mudanças. 
Tem vereador querendo mu
dar as cores partidárias. Tem 
gente verde de raiva.

ADEUS OU ATÉ LOGO?
Quem levantou e deu 

seu lugar na cadeira política 
foi o ex-vereador e candida
to derrotado a vice-prefeito, 
Palamede de Jesus Consalter 
Junior. Ele está deixando a 
política partidária. Pelo me
nos, por hora.

FORA DE CENA
Palemede passou em 

concurso público para pro
curador Jurídico da prefeitu
ra de Santa Bárbara d'Oeste 
e está se mudando para lá. 
Sendo assim, não seria pos
sível, segundo ele, conciliar a 
profissão com a atividade de 
presidente do PMDB local.

ARTICULAÇÃO
Informações extraoficiais 

indicam que um novo jogo 
político estaria sendo coor
denado pelo diretor do Saae 
e ex-prefeito, José Antonio 
Marise. Na semana passada 
teria ocorrido uma reunião 
que, além de Marise, teria 
tido a participação do vice- 
prefeito, Luiz Carlos Trecen- 
ti, e do presidente licenciado 
do PMDB, Michel Temer.

p o lêm ic a
Marise nega a existência 

da reunião. Disse que é ape
nas boato. José Carlos do 
Amaral, um dos peemede- 
bistas mais antigos da cida
de, também diz desconhecer 
essa reunião. Amaral chegou 
a ligar na direção Estadu
al do partido e, mais uma 
vez, disse que a informação 
foi negada. "Se existiu essa 
reunião, ela não foi oficial", 
frisou.

quem  esp er a ...
Como em política a ma

temática não é um cálculo 
exato, pode-se esperar que 
aconteça tudo com o PMDB. 
Inclusive, que não aconte
ça nada e tudo permaneça 
no mesmo lugar. O jeito é 
manter as antenas ligadas 
para acompanhar o passo 
na dança do velho Manda 
Brasa, no ritmo de jingle de 
campanha.

“A morte e a ressurreição. 
Ele morreu por nossos 
pecados e ressuscitou 
para nossa justificação. É 
a ressurreição que baseia 
a fé cristã"

Norberto Antonio 
Geraldo Júnior, vigilante

“A religiosidade em volta 
da data, a morte e a 
ressurreição de Cristo. 
Agora a história da 
Páscoa é mais comercial" 

Odair Fernando da Silva 
Barbosa, vigilante

Enquanto esperavam o início da Missa de Ramos, no domingo 17, as crianças aproveitaram a manhã ensolarada 
para brincar com toda sua leveza e inocência. Tanta paz é sempre uma boa imagem para a Semana Santa.

l\V ’ ' / 'iiiiii
“O feriado é importante. 
E é legal porque o pessoal 
indica um pouco sua 
religiosidade"
Ricardo Berto, Analista de 

Sistemas

F R A S E

“Iremos 
sim, a 
Lençóis 
Paulista. 
Não tenho 
ainda o dia 
marcado, 
mas pode 
por o café 
no bule
que nós
iremos"

Geraldo Alckmin, governador 
de São Paulo

P A R A  P E N S A R

“O amanhã 
não me 
dá medo, 
porque vi 
ontem e me 
encanta o 
hoje"

William Allen White

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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C A M A R A
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Saída
anunciada
Cidinho publica informe em jornal para avisar que pediu  

exoneração do cargo de assessor legislativo; Juruna lamenta 

saída, mas aceita pedido e elogia assessor de confiança

VITOR GODINHO

O empresário Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho, 
foi exonerado - a pedido - do 
cargo de assessor técnico le
gislativo da Câmara de Vere
adores de Lençóis Paulista. O 
edital de exoneração foi publi
cado no sábado 16, no jornal 
Tribuna. Na mesma edição, 
Cidinho usou quase uma pá
gina do jornal para comunicar 
sua decisão, os motivos que o 
levaram a pedir para sair do 
cargo de confiança e o ofício- 
resposta em que o presidente 
da Câmara, vereador Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, aceita sua demissão.

O informe publicitário de 
Cidinho frisa que a iniciati
va do pedido de exoneração 
foi dele mesmo e credita sua 
decisão "irrevogável" por ter 
sido "alvo de ataques" e "per
seguição" do jornal O ECO. 
Cidinho caiu do posto de 
confiança de Juruna 68 dias 
após tomar posse como as
sessor legislativo, sem con
curso público.

No informe publicitário 
assinado, o ex-assessor afirma 
que "posteriormente ao ato 
de nomeação, tornou-se pú
blico e notório que o Reque
rente (Cidinho) passou a ser 
alvo de ataques por parte do 
jornal O ECO". No parágrafo 
seguinte, o empresário escreve 
que "os ataques que o Reque
rente (Cidinho) sofreu e vem 
sofrendo (...) têm sido basea
dos em informações inverídi- 
cas, constituindo-se, pois em 
manifesta, descabida e injusti
ficada perseguição".

O presidente Juruna acei
tou o pedido de exoneração 
de seu ex-assessor de confian
ça e elogiou seu trabalho na 
Câmara. "Lamento muito, 
não era o desejo da mesa di
retora desta casa (...). Agrade
cemos os serviços que prestou 
durante esses meses sempre 
com muita imparcialidade e 
competência", escreveu Juru
na em ofício, também publi
cado no sábado.

A diretora de relações ins
titucionais de O ECO, jorna
lista Conceição Giglioli Car- 
panezi, afirma que o jornal 
jamais atacou pessoalmente 
ou perseguiu Cidinho. "O jor
nal cumpre seu papel social de 
apontar os problemas no setor 
público, com isenção e matu
ridade. Os contratos entre a 
Câmara de Vereadores e as em
presas ligadas ao empresário e 
ex-assessor legislativo Cidinho 
têm fortes indícios de irregu
laridades. Fundamentamos as 
informações de interesse pú
blico e as tornamos públicas. 
Só isso", explicou.

Na avaliação da jornalis
ta, não houve perseguição a 
quem quer que seja, político, 
empresário, cidadão ou ins
tituição nas reportagens vei
culadas. "Foram levantadas 
provas e cruzadas informa
ções com pertinência e ética 
jornalística. Tanto que o ma
terial divulgado embasou a 
ação do Ministério Público, 
que agora investiga os con
tratos. Se o MP apontar que 
tudo está regular, daremos a 
notícia com a mesma impar
cialidade de sempre", anteci
pou Conceição.

O presidente da Câmara, 
Ailton Rodrigues de 

Oliveira (PTB), o Juruna: 
elogios à atuação do ex- 

assessor Cidinho

en ten d a  o c a so
Em reportagem publica

da no dia 26 de fevereiro, O 
ECO trouxe a informação de 
que o então assessor legisla
tivo da Câmara, Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidi- 
nho, mantinha relação es
treita com três empresas con
tratadas para prestar serviços 
à Câmara de Vereadores. São 
elas Anderson Carlos da Silva 
Fotográficos Ltda, Atria Servi
ços Contábeis Ltda e Santos 
& Baptistella Serviços Contá
beis Ltda. Cidinho também 
é proprietário do Escritório 
Lençóis, que já havia presta
do serviços à Câmara.

As duas empresas de conta
bilidade (Atria Serviços Con
tábeis e Santos & Baptistella 
Serviços Contábeis, fundadas 
no mesmo dia) já prestavam 
serviços ao Legislativo len- 
çoense desde 2009, um mês 
após serem fundadas. Ambas 
têm no quadro societário fun
cionários do Escritório Contá
bil Lençóis, de Cidinho. Já a 
empresa Anderson Carlos da 
Silva Fotográficos, contratada 
para efetuar serviços de foto
grafias e filmagens, pertence 
ao sobrinho do atual ex-as
sessor da Câmara e tem sede 
jurídica em Botucatu.

No dia 6 de abril, depois 
de negar informações solici

i n c l u s ã o

Telefones públicos 
poderão ter 
teclados Braille

O projeto de lei 589/2011, 
apresentado pelo deputa
do federal Milton Monti 
(PR-SP) à Mesa da Câma
ra, altera a lei 10.098/2000, 
que fixa as diretrizes para 
a eliminação de barreiras 
arquitetônicas às pessoas 
portadoras de necessidades 
especiais. Pela proposta, as 
companhias que operam o 
sistema de telefonia no país 
ficam obrigadas a implantar 
aparelhos com teclado no 
sistema Braille em todos os 
orelhões. A mudança, pre
vê ele, aconteceria em duas 
etapas. Mas o objetivo final 
é que todos os terminais de 
telefone público tenham o 
teclado em Braille até o final 
do ano que vem.

Para o deputado, o pro
jeto promove a inclusão so
cial das pessoas portadoras 
de deficiência visual, bem

como a democratização do 
uso dos telefones públicos. 
"A palavra acessibilidade 
tem que sair do papel e 
ganhar as ruas definitiva
mente. O meu desejo é que 
as pessoas que são porta
dores da deficiência visual 
tenham total condição de 
acessibilidade a esse servi
ço público", avalia.

Milton Monti reconhece 
que muitos telefones públi
cos ainda não contam com 
esse dispositivo, limitando o 
acesso de uma parcela signi
ficativa da população a um 
serviço que é de interesse do 
povo brasileiro. O projeto 
diz que todos os telefones 
públicos, os chamados ore
lhões, tenham o teclado em 
Braille para que as pessoas 
possam ter acesso a esse ser
viço público", reforçou.

O parlamentar reconhe

ce também que há, em algu
mas regiões do país, empre
sas de telefonia que já ofe
recem o teclado em Braille, 
mesmo sem uma exigência 
legal. "É uma boa iniciati
va, não é? Mas não pode ser 
uma coisa rara, tem que ser 
em todos os postos e cabi
nes telefônicas", defende.

Devido ao alcance e 
importância da proposta, 
Milton Monti acredita que 
seu projeto de lei terá gran
de aceitação no Congresso 
Nacional. Na sua avaliação, 
o custo é baixo e o benefí
cio é alto, inclusive para as 
companhias telefônicas. O 
projeto de Milton Monti já 
ganhou apoio de entidades 
que defendem os interesses 
das pessoas portadoras de 
deficiência na visão. A Asso
ciação Brasiliense de Defi
cientes Visuais é uma delas.

tadas pelo O ECO, o presi
dente da Câmara publicou no 
mesmo jornal Tribuna editais 
com valores de contratos das 
empresas ligadas a Cidinho.

No caso da empresa Atria 
Serviços Contábeis ME, o va
lor global do contrato válido 
por 10 meses totaliza R$ 77 
mil. A empresa contratada pa
ra prestar serviços em assesso- 
ria em recurso humanos e re- 
ceberia, mensalmente, R$ 7,7 
mil, valor muito próximo do 
limite de R$ 80 mil/ano, de
finido pela lei, para contrato 
na modalidade carta convite 
(sem tomada de preço).

Já a Santos & Baptistella

Serviços Contábeis Ltda foi 
contratada para prestar servi
ços de assessoria técnica con
tábil. O prazo também é de 10 
meses e o valor total R$ 77,8 
mil. Essa segunda empresa re- 
ceberia mensalmente R$ 7,8 
mil para atender à Câmara, 
outro valor muito próximo ao 
teto de R$ 80 mil, previsto em 
lei federal.

A terceira empresa é a An- 
derson Carlos da Silva Servi
ços Fotográficos ME, que foi 
contratada pelo prazo de 12 
meses pelo valor de R$ 57,6 
mil. A empresa do sobrinho 
de Cidinho realizaria serviços 
de filmagem e reportagens fo

tográficas para a Câmara Mu
nicipal, mesmo nos meses em 
que não houver sessões legis
lativas no período de recesso 
parlamentar ou férias coleti
vas da Casa.

O Ministério Público já 
pediu informações à Câmara 
Municipal e investiga os deta
lhes dos contratos. De acordo 
com o promotor do caso, Da
niel Pegoraro, a investigação 
pode apontar que não houve 
irregularidade e ser arquivado 
o processo ou mesmo com
provar erro nos contratos e 
punir os responsáveis até com 
cassação dos direitos políticos 
dos envolvidos.
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Visita
EmBotucatu, Geraldo Alckmin inaugura pronto- socorro regional 

e confirma vinda a Lençóis Paulista para a entrega da Etec Paula 

Souza, em junho; "pode deixar o café no bule", afirmou

Cristiano Guirado

O governador Geraldo Al
ckmin (PSDB) vem a Lençóis 
Paulista. A confirmação foi 
feita ontem, durante sua pas
sagem por Botucatu. Alckmin 
veio acompanhado de uma co
mitiva que contava, entre ou
tros, com o sub-chefe da Casa 
Civil, Rubens Cury, secretário 
estadual de Saúde, Giovanni 
Guido Cerri, e a diretora da 
Etec Paula Souza, Laura Laga- 
na. Alckmin passou pela Fatec 
e inaugurou o pronto-socorro 
regional de Botucatu.

Durante entrevista, o go
vernador falou sobre a possí
vel visita a Lençóis Paulista pa
ra acompanhar a inauguração 
da Etec Paula Souza. Alckmin 
disse, inclusive, que deve pas
sar pelas obras de construção 
de um poço artesiano no Jar
dim Príncipe. "Iremos sim a 
Lençóis Paulista. Não tenho 
ainda o dia marcado, mas 
pode por o café no bule que 
nós iremos", afirmou. "Aliás, 
liberamos um recurso para o 
abastecimento de água que foi

afetado nesse verão, na época 
das chuvas, e vamos ver como 
está a obra", continuou.

Procurada pela reportagem 
do jornal O ECO, a assessoria 
da prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) informou que a inaugura
ção da Etec Paula Souza ainda 
não tem data definida, mas 
deve acontecer durante o mês 
de junho. Ou seja, basta uma 
afinação de agendas entre o 
Paço das Palmeiras e o Palácio 
dos Bandeirantes para definir.

O governador também fa
lou sobre a possível instalação 
de uma fábrica da Foxconn, 
que produziria produtos para 
a Apple no município. Segun
do ele, ainda não há uma defi
nição sobre o tema. "Mas há a 
possibilidade sim, porque São 
Paulo tem grandes empresas 
na área de tecnologia, forma
ção, comunicação e recursos 
humanos muito bem prepara
dos", afirmou. "A Foxconn es
tá estudando a possibilidade 
e nós trabalhamos para que 
seja no Estado de São Paulo", 
completa.

Outro assunto de interes

se regional comentado pelo 
governador foi o Hospital de 
Base de Bauru, que passa por 
uma grave crise financeira. 
Alckmin revela que a Secreta
ria de Saúde está negociando 
para assumir a gestão do com
plexo hospitalar, e deixar essa 
liderança a cargo da Unesp 
(Universidade Estadual Pau
lista). "Não é construir obra, 
é mudar a gestão. Tivemos 
várias reuniões de trabalho e 
está caminhando bem, para 
que o Hospital de Base seja as
sumido pela Faculdade de Me
dicina. As conversas estão ca
minhando para que essa mu
dança garanta o atendimento 
à população com qualidade", 
revela. O governador ressalta 
a importância estratégica de 
Bauru para a saúde pública 
estadual. "Bauru é a cidade 
do Estado de São Paulo que 
tem mais hospitais públicos 
estaduais. São seis hospitais. 
E o que vamos fazer é garantir 
um bom atendimento à popu
lação. E esperamos que até o 
mês que vem esse assunto pos
sa estar resolvido", finaliza.

O governador Geraldo Alckmin foi recepcionado com entusiasmo na inauguração do PS

Clínica para dependentes 
químicos vai atender região

A Secretaria de Saúde 
anunciou investimentos de 
R$ 79 milhões na saúde de 
Botucatu, com objetivo de 
ampliar a assistência às ci
dades da região em parceria 
com a Unesp. Entre todos os 
assuntos gerados pela visita 
do governador Geraldo Al- 
ckmin (PSDB) a Botucatu, 
um dos mais abrangentes é

a construção de uma clínica 
para dependentes químicos.

Segundo a assessoria 
de comunicação do Gover
no do Estado, o Serviço de 
Atendimento Psiquiátrico 
Para Dependentes Quími
cos, Álcool e Drogas deve
rá ser implantado junto ao 
Centro de Atenção Integral à 
Saúde, e a previsão é de que

o serviço comece a receber 
os primeiros pacientes em 
2012. Ainda segundo a as- 
sessoria do Governo, a obra 
deve ser finalizada no segun
do semestre de 2011. Serão 
76 leitos para internações de 
curta permanência. O inves
timento previsto em parceria 
com o tesouro estadual é de 
R$ 12,4 milhões.

E L E I Ç Õ E S  2 0 1 2

Além de mudar de mãos, PMDB 
pode mudar de grupo político

Cristiano Paccola/O ECO

Acomodado na oposição 
ao governo Bel Lorenzetti (PS
DB) desde as eleições de 2008, 
o jogo político desenha uma 
intensa luta pelo comando do 
PMDB em Lençóis Paulista. 
Tradicional na cidade e fator 
decisivo na definição de tem
po dos programas de rádio na 
campanha eleitoral, o partido 
pode, além de trocar de mãos, 
mudar de grupo político.

O comando do PMDB lo
cal era, até pouco tempo, do 
ex-vereador Palamede de Jesus 
Consalter Júnior. Ele está dei
xando a política e o controle do 
PMDB, o que desperta o inte
resse de vários grupos políticos. 
Palamede passou em concurso 
público para procurador jurídi
co na prefeitura de Santa Bárba
ra d'Oeste e o exercício da nova 
função é incompatível com a 
direção do partido na cidade.

Ele mesmo confirma que 
está deixando o PMDB. "Tenho 
que admitir que realmente fi- 
quei muito triste com o fato, 
mas tenho que pensar na minha 
profissão também. Não gostaria 
de deixar o partido, a política 
é minha paixão, mas não tem 
como ser presidente do partido 
em Lençóis e morar em Santa 
Bárbara", explica. Palamede te
ve intensa participação política 
nas últimas duas eleições, sob 
a sigla do PMDB. Em 2010, o 
político foi candidato a deputa
do estadual pelo partido. Já em 
2008, foi vice na chapa derrota
da a prefeito, liderada por Ail- 
ton Tipó Laurindo (PV).

Mesmo saindo de cena, o 
ex-vereador diz que pretende 
deixar a casa arrumada. Se
gundo ele, o prefeito de Bau
ru e coordenador regional do 
PMDB, Rodrigo Agostinho, 
articula para dar o comando 
do partido ao advogado An
dré Paccola Sasso, o Cagarete, 
homem de confiança de Pala-

Marise: apontado como articulador para retomar o PMDB

mede e suplente de vereador 
da Câmara atual.

A manobra do grupo atual 
não é a única possibilidade no 
tabuleiro do xadrez político. 
Informações apuradas pelo O 
ECO dão conta que outro gru
po político está na briga pelo 
partido, inclusive com reu
niões junto aos caciques nas 
esferas estadual e nacional do 
PMDB. O principal articulador 
da retomada do PMDB seria 
o ex-prefeito e militante his
tórico do partido, José Anto- 
nio Marise (PSDB). Eleito em 
2000 pelo partido, Marise dei
xou o PMDB para se filiar ao 
PSDB no meio do mandato de 
prefeito (e pelo qual foi reelei
to em 2004), mas nunca rom
peu totalmente os laços com 
os grandes nomes da sigla.

Junto com Marise, a opera
ção retomada teria o aval do 
atual vice-prefeito, Luiz Carlos 
Trecenti (DEM), outro nome 
histórico na sigla. O retorno 
de ambos ao PMDB - além de 
outros ex-peemedebistas - se
ria até um caminho natural, 
em um cenário de reformula
ção no controle do partido.

REUNIÃO EM SP
Especulações nos bastido

res políticos locais dão conta 
que Marise e Luiz Carlos já 
teriam participado de uma 
reunião na semana passada, 
em São Paulo, com o vice- 
presidente da República e pre
sidente licenciado do PMDB, 
Michel Temer. A reportagem 
de O ECO procurou Marise, 
que negou veementemente a 
reunião. "Eu não sei da on
de surgiu essa conversa. Não 
existiu essa reunião. Já sobre 
o PMDB, eu não estou envol
vido em nenhuma negociação 
pelo partido", descartou.

José Carlos do Amaral, vi
ce-presidente do PMDB local, 
também disse desconhecer esse 
encontro e as articulações. "Se 
alguém estivesse interessando 
no PMDB, acho que teria que 
conversar aqui primeiro, afinal 
é um partido que está em ati
vidade. Se o PMDB nacional 
estiver fazendo isso, eles estão 
jogando 40 anos de atividade 
partidária no lixo", opina.

Procurada, a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) preferiu 
não comentar o assunto. (VG)
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Sob suspeita
Trator e quadriciclo fUrtados foram encontrados em propriedade rural nas 

proximidades de Alfredo Guedes; dois estão presos e polícia procura mais três

CARLOS Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

A Polícia Civil de Agudos 
está à procura de três ho
mens, dois deles residentes 
em Lençóis Paulista, suspei
tos de integrar uma quadrilha 
especializada em furtos de 
tratores e máquinas agrícolas 
na região. De acordo com o 
delegado Jader Biazon, dois 
homens foram presos, mas 
os outros três continuam fo
ragidos, desde que a polícia 
identificou o grupo formado 
por cinco homens que possui 
ligação com um morador de 
Luziânia, em Goiás.

Durante a investigação, a 
polícia conseguiu recuperar 
dois tratores que tinham sido 
furtados de um sítio em Bo- 
tucatu, no final do ano passa
do, e um quadriciclo furtado 
de uma oficina em Agudos, 
no mês passado. Os veículos 
foram localizados em uma 
propriedade rural nas proxi
midades do distrito de Alfre
do Guedes. As três máquinas 
recuperadas estão avaliadas 
em mais de R$ 100 mil.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, o delegado Jader 
Biazon disse que as investi
gações tiveram início a partir 
do furto de dois quadriciclos, 
um notebook e um aparelho 
celular de uma oficina mecâ
nica no Centro de Agudos, na 
madrugada do dia 3 de mar
ço. Ele contou que a polícia 
tinha informações que ha
via uma quadrilha em Agu
dos que participou do furto 
à oficina e de dois tratores 
na zona rural de Botucatu, 
no final do ano passado. A 
polícia descobriu ainda que 
um dos membros do grupo, 
identificado como ARS, fazia 
parte de uma quadrilha que 
em 2009 esteve envolvida no 
furto de quatro tratores na 
região, avaliados em cerca de 
R$ 500 mil.

Arquivo: Éder Azevedo/Jornal da Cidade

p o l í c i a

PM apreende 
130 gramas de 
maconha com 
adolescentes

A Polícia Militar 
apreendeu 130 gramas 
de maconha em duas 
abordagens a adolescen
tes, domingo à noite, em 
um prazo de 15 minutos 
de diferença entre uma e 
outra ocorrência.

A primeira apreen
são foi registrada às 
20h15 na Vila da Prata. 
Durante patrulhamento 
de rotina a equipe da 
Força Tática abordou 
um menor de 16 anos 
conhecido por tráfico. 
Com ele, os policiais 
encontraram 12 pape- 
lotes de maconha que 
totalizaram 21 gramas 
da droga.

Às 20h30, em pa- 
trulhamento pela Vila 
Cachoeirinha, com um 
jovem de 17 anos, tam
bém com passagens por 
tráfico, a polícia apreen
deu uma porção da dro
ga pesando 109 gramas.

Em ambos os casos, 
os menores foram en
caminhados ao Plantão 
Policial, onde a droga 
foi apreendida e os ado
lescentes ficaram sob 
a responsabilidade do 
Conselho Tutelar.

Delegado de Agudos, Jader Biazon, investiga ação de quadrilha especializada

Com base nessas infor
mações, no dia 21 do mês 
passado, a polícia localizou 
em uma propriedade na zo
na rural de Agudos, divisa 
com Bauru, com JRRA, um 
dos tratores furtados em Bo- 
tucatu. O proprietário rural 
confessou que havia com
prado o veículo de ARS, sem 
saber que se tratava de pro
duto de furto.

Em outra diligência no dia 
23 de março os policiais de 
Agudos localizaram em um 
sítio nas proximidades do dis
trito de Alfredo Guedes, em 
Lençóis Paulista, pertencente 
ao sogro de ARS, identificado 
como LCP, um trator furtado 
em Botucatu e um dos qua-

driciclos levado da oficina 
em Agudos. A polícia ainda 
descobriu que a propriedade 
era frequentada também por 
CEP, cunhado de ARS.

O delegado contou ainda 
que as investigações aponta
ram que dois homens identifi
cados como AGJ e o CSP, pre
sos nos dias 12 e 14 de abril, 
respectivamente também ha
viam participado do furto dos 
quadriciclos e dos tratores.

Os outros três acusados, 
todos da mesma família, um 
residente e o outro natural 
de Lençóis Paulista estão 
foragidos desde o dia 23 de 
março, quando a polícia es
teve na propriedade rural de 
Alfredo Guedes.

pa ssag em
Em 2009, a Polícia Civil 

de Agudos identificou ARS 
como um dos integrantes da 
quadrilha que furta máquinas 
agrícolas na região. Ele teria 
agido junto com outros dois 
homens no furto e venda de 
tratores em Espírito Santo do 
Turvo, Itatinga e Avaré. Se
gundo o delegado, o homem. 
era um dos receptadores dos 
tratores junto com outro sus
peito, também morador de 
Agudos, e um morador de Lu- 
ziânia, em Goiás.

À época cinco veículos foram 
recuperados em Espírito Santo 
do Turvo, Goiás e Mato Grosso 
do Sul. As máquinas estão ava
liadas em cerca de R$ 500 mil.

e x - d e p e n d e n t e s

Voluntários se reúnem hoje 
para avaliar propostas

Um grupo de voluntários, 
liderado pela advogada Tel
ma Gutierres, coordenadora 
da Casa Abrigo Amorada e 
presidente do Conselho Mu
nicipal dos Direitos da Crian
ça e do Adolescente, se reúne 
hoje à noite, na sede do Lions 
Clube para avaliar propostas 
de apoio a ex-dependentes de 
álcool e drogas. A reunião de 
hoje ocorre cerca de 20 dias 
após audiência no Fórum, 
que contou com a participa
ção da prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB), do promotor da

Infância e Juventude, Daniel 
Passanesi Pegoraro, vereador 
Carlos Pacola e cerca de 20 vo
luntários, entre empresários, 
representantes de empresas, 
igrejas e clubes de serviços. 
O promotor sugeriu a adoção 
de experiências positivas rea
lizadas em outros municípios 
onde trabalhou.

Telma Gutierres não adian
tou as propostas que serão de
batidas hoje, mas afirmou que 
a OCAS (Organização Cristã 
de Ação Social), vai apoiar as 
ações definidas pelo grupo.

Mas, entre as medidas já 
avaliadas na primeira reunião 
está a possibilidade de que 
através das igrejas e clubes 
de serviços, com o apoio de 
empresários, seja criada uma 
espécie de 'cooperativa' para 
oferecer atividades aos jovens 
e adultos que se trataram 
contra o álcool ou drogas, 
com ocupação remunerada 
e a formação de equipe téc
nica com psicólogos, psico- 
terapeuta e assistente social 
para acompanhamento dos 
dependentes e familiares.

EXTRAVIO
A empresa Megamonte Monta
gens Industriais S/C Ltda, CNPJ 
04.184.972/0001-34, estabelecida 
na Rua Cel. Joaquim Gabriel, 785 
- Centro -  Lençóis Paulista. Comu
nica o extravio de 5 talões de Nota 
Fiscal de Prestação de Serviços, 
série G, n° 001 a 250. Não se res
ponsabilizando pelo uso indevido 
das mesmas.

E D IT A L  -  IN T E R D IÇ Ã O

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO 
DE NATALIA REGINA CESARIO, REQUERIDO POR ILZA FERMINO SOUZA -  PROCESSO N° 
333.01.2010.000408-0/000000-000.
O(A) Doutor(a) MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, MM. Juiz(a) de Direito da Vara Única 
da Comarca de Macatuba, do Estado de São Paulo, na forma da lei, etc.
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferida 
em 14/02/2011, foi decretada a INTERDIÇÃO de NATALIA REGINA CESARIO, declarando-o(a) ab
solutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e nomeado(a) como CURADOR(A), 
em caráter DEFINITIVO, o(a) Sr(a). ILZA FERMINO DE SOUZA. O presente edital será publicado 
por três vezes, com intervalo de dez dias, e afixado na forma da lei. Nada mais. Dado e passado na cida
de de Macatuba em 07 de abril de 2011. Maria Cristina Carvalho Sbeghen -  Juíza de Direito.
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CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Márcio Bastos de Queiroz, 39 anos, psicólogo 
de Belém (PA) -  O slogan do seu governo é 'País 
rico é país sem pobreza'. Mas ainda temos muitos 
pobres pelas ruas, pedindo esmolas. A senhora 
vê um prazo para que se consiga mudar esse ce
nário?

Presidenta Dilma -  Márcio, você sabe que nos 
últimos anos fui ministra do governo do ex-presi
dente Lula. Nestes 8 anos, fizemos muito pela redu
ção da desigualdade -  milhões de famílias deixaram 
a pobreza. Mas é verdade, como você diz, que ainda 
há muitos pobres no país. Por isso, decidi iniciar o 
meu governo organizando um programa para am
pliar o trabalho que fizemos no governo anterior 
e preparar o país para mais um grande esforço de 
redução da pobreza extrema. O programa, com a 
participação de vários ministérios, vai prever ini
ciativas de transferência de renda, de formação 
profissional, de assistência ao pequeno produtor no 
meio rural, de educação infantil, entre muitas ou
tras. Essa é a nossa prioridade. Mas você sabe, Már
cio, que a principal forma de diminuir a pobreza é 
manter o país crescendo, o que aumenta a oferta de 
empregos e a renda das famílias. Por isso, vou cui
dar com muita dedicação do controle da inflação, 
dos investimentos em infraestrutura e do incentivo 
permanente ao crescimento. Alguns programas têm 
um forte potencial de gerar empregos e de melhorar 
a vida dos mais pobres. O mais importante deles é 
o Minha Casa, Minha Vida, que já gerou um milhão 
de contratos para a construção de moradias para 
famílias de baixa renda. Sei que é bastante difícil 
esse trabalho. Mas tenho certeza que terei apoio de 
todo o país, e de pessoas como você, para conseguir 
alcançar esse objetivo.

★ ★ ★

Edite de Oliveira Ferreira, 61 anos, pensio
nista de Recife (PE) -  Quais políticas públicas 
a senhora vai criar voltadas para as mulheres? 
O que vai ser feito, principalmente no setor de 
empregos?

Presidenta Dilma -  Edite, embora o governo 
esteja apenas começando, nós já criamos e esta
mos implementando políticas públicas importantes 
de apoio às mulheres. Lançamos o Rede Cegonha, 
investimento de R$ 9,4 bilhões até 2014, que vai 
garantir tratamento humano e eficiente pelo SUS 
para mães e bebês, desde a confirmação da gravi
dez. Anunciamos várias medidas para enfrentar um 
dos mais graves problemas de saúde da mulher: o 
câncer de mama e o de colo do útero. Vamos investir 
R$ 4,5 bilhões, entre outros pontos, em campanhas 
de esclarecimento, no diagnóstico e tratamento, na 
criação de 50 novos centros de atendimento e em 32 
novos serviços avançados em hospitais habilitados. 
Recentemente, assinei acordo para a construção de 
718 creches, das 6 mil que serão criadas até o final 
do mandato. As creches permitem que a mulher saia 
tranquila para trabalhar porque seus filhos serão 
bem cuidados. Além disso, garantem às crianças de 
0 a 3 anos toda a atenção pedagógica para que elas 
cheguem à idade escolar em melhores condições de 
aprendizagem. Temos várias outras iniciativas que 
favorecem a ocupação da mulher como, por exemplo, 
o Trabalho e Empreendedorismo da Mulher, progra
ma de apoio à criação de seus próprios negócios.

★ ★ ★

José Miranda, 45 anos, servidor estadual de 
Goiânia (GO) -  Qual projeto a senhora tem para 
o trânsito brasileiro? Sabemos que ainda persiste 
a indústria da multa, os balcões de negócio para 
se habilitar e que a maioria das cidades brasi
leiras apresenta erros gravíssimos de engenharia 
de trânsito.

Presidenta Dilma -  O governo federal tem a 
atribuição de regulamentar o trânsito e de promover 
a educação no trânsito. A fiscalização, autuação e 
aplicação de penalidades nas cidades e estradas não 
federais são de competência dos órgãos estaduais e 
municipais. Isso não significa que cada um dos três 
níveis de governo esteja atuando de maneira isola
da. Pelo contrário, o governo anterior criou o Comi
tê Nacional de Mobilização pela Saúde, Segurança 
e Paz no Trânsito, formado por vários ministérios, 
secretarias, Poder Legislativo, órgãos públicos esta
duais e municipais, além de ONGs e outras institui
ções da sociedade civil. O Comitê está elaborando 
o Plano Nacional de Redução de Acidentes e Segu
rança Viária para a Década 2011-2020. O Plano, com 
medidas para reduzir as lesões e mortes no trânsito, 
vai prever ações de fiscalização, educação, saúde, 
infraestrutura viária e segurança veicular. Esta ini
ciativa está alinhada com a Resolução das Nações 
Unidas que proclamou o período de 2011 a 2020 co
mo a Década de Ações para a Segurança Viária, com 
o objetivo de diminuir drasticamente os acidentes 
de trânsito em todo o mundo.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


R E L I G I Ã O
Cristiano Paccola/O ECO

Fé programada
Páscoa aquece programação religiosa, que se intensifica a partir 

de hoje; em Macatuba, tradição da Crucificação é mantida

Cristiano Guirado

A proximidade da Páscoa 
começa a aquecer o calendá
rio comemorativo religioso 
que, nos próximos dias, entra 
na reta final da programação. 
A agenda começa amanhã, às 
19h30, com missa da Benção 
dos Santos Óleos, na Catedral 
Sant'Ana, em Botucatu.

Na quinta-feira, 21, tem iní
cio o Tríduo Pascal, às 17h30, 
com missa na Capela do Asilo. 
Também haverá missa a partir 
das 20h, no Santuário Nossa 
Senhora da Piedade e nas pa
róquias Cristo Ressuscitado, 
São Pedro e São Paulo, Nossa 
Senhora Aparecida, São José e 
Capela Senhor Bom Jesus, em 
Alfredo Guedes. Às 15h, está 
prevista a Liturgia da Morte de 
Jesus em todas as paróquias, e

nas capelas do Asilo e São José 
na Fartura.

Às 19h, acontece a Procis
são do Enterro de Jesus, no 
Santuário Nossa Senhora da 
Piedade e nas paróquias Cris
to Ressuscitado, São José e São 
Pedro e São Paulo.

Às 22h, no Santuário Nos
sa Senhora da Piedade acon
tece a Vigília "Ao lado da Mãe 
da Piedade", durante toda a 
noite, até às 15h, do Sábado 
Santo. Ainda no sábado, às 
15h, começa a Meditação das 
Sete Dores de Nossa Senhora, 
na paróquia São Pedro e São 
Paulo. Às 18h, começa Vigília 
Pascal da Ressurreição de Jesus 
na Capela do Asilo, e às 20h 
no santuário e demais paró
quias.

No domingo de Páscoa 
acontece a Santa Missa Pascal

às 7h na Paróquia São José e 
na Capela Santa Rita, às 7h30 
na Capela São Benedito e na 
Capela do Asilo, às 8h na Pa
róquia Cristo Ressuscitado e 
na comunidade São Vicente 
de Paulo, às 8h30 na paróquia 
Nossa Senhora Aparecida, às 
9h no Santuário Nossa Senho
ra da Piedade e na Paróquia 
São José, às 9h30 na Paróquia 
São Pedro e São Paulo, às 10h 
na Capela Santa Isabel, às 
18h30, na Comunidade Nos
sa Senhora Mãe e Rainha.

À noite as missas começam 
às 18h30, no Santuário Nos
sa Senhora da Piedade; 19h, 
nas paróquias Nossa Senhora 
Aparecida, São José e Capela 
de São Roque; às 19h30 na pa
róquia São Pedro e São Paulo, 
e às 20h no Santuário Nossa 
Senhora da Piedade.

Missa de Ramos reuniu fiéis em procissões pela paróquias, como no Santuário NS da Piedade

TEATRO E FE
Na sexta-feira, dia 22, ha

verá a tradicional encenação 
da Paixão de Cristo em Maca-

tuba. O evento reúne milhares 
de pessoas da região e esse ano 
será realizado no Clube Espor
tivo de Macatuba (CEC).

SERVIÇO
Informações na Casa Paro

quial pelo telefone (14) 3268 
1124 ou 3298 1072.

f e r i a d o

Serviços públicos param na quinta e sexta-feira na região
Segundo a diretoria de 

Saúde de Lençóis Paulista, o 
Ambulatório de Especialida
des vai agendar até amanhã 
as viagens de pacientes que 
precisam sair da cidade para 
algum tipo de tratamento. O 
setor fecha o atendimento ao 
público na quinta-feira 21, dia 
de Tiradentes, e na sexta-feira 
22, Sexta Feira Santa. Na sema
na que vem, o dia 29 de Abril

será de feriado municipal.
Quem precisar de atendi

mento entre quinta e segunda- 
feira vai ter que fazer o agen- 
damento até amanhã, entre 
7h e 10h. O mesmo acontece 
no final da semana que vem: 
as viagens entre os dias 29 de 
abril e 2 de maio devem ser 
agendadas até a quinta-feira 
28, também entre 7h e 10h.

A coleta de lixo funciona

normalmente depois de ama
nhã, no feriado de Tiradentes na 
Sexta-Feira Santa e na sexta-feira 
29, o serviço não será realizado. 
As creches do município não 
funcionam nos dias 21 e 22 de 
abril. O Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE) manterá 
equipes de plantão durante os 
feriados da próxima semana.

Os bancos também fecham 
na quarta-feira dia 20 e só rea

brem na segunda, dia 25. Em 
comunicado oficial a Febraban 
(Federação Brasileira de Ban
cos) comunicou que os carnês 
vencidos entre os dias 21 e 24 
podem ser pagos normalmen
te no dia 25, sem multa.

MACATUBA
Por causa do feriado de 

quinta-feira (Tiradentes) e da 
Sexta-Feira Santa, a Prefeitura

de Macatuba tem horário de 
funcionamento especial nes
se fim de semana. Na quinta- 
feira 21, o Lixo Rico e a coleta 
seletiva tem horário normal, 
das 9h às 11 h, mas a coleta 
de entulho não funciona. Na 
sexta-feira nenhum dos servi
ços funcionam (farmácia, lixo 
rico, coleta de lixo, coleta de 
entulho e circular). No sábado 
23, a farmácia, coleta de lixo

e circular funciona em horário 
normal, não atendem o Lixo 
Rico e a coleta de entulho.

Em Pederneiras, todos os ser
viços públicos param na quinta- 
feira e na Sexta-feira Santa, in
clusive as unidades de saúde e as 
creches; a coleta de lixo volta a 
funcionar no sábado 23.

Em Agudos, a assessoria da 
Prefeitura não informou os ser
viços que param no feriado.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

EXTRATO DE TERMO DE PARCERIA
MODALIDADE DE LICITAÇAO: DISPENSA POR JUSTIFICATIVA N.° 02/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I INSTITUTO DE GESTÃO DE PROJETOS DA NOROESTE PAULISTA

Endereço: Rua: Primeiro de Maio, n.° 141
Cidade: Araçatuba/SP
CNPJ: 07.393.885/0001-85

OBJETO: Formação de vínculo de cooperação por meio de Termo de Parceria, com vistas 
à realização de atividades de interesse público, cujo objetivo será fomentar e promover, 
de forma complementar, a execução de atividades relativas ao apoio, aprimoramento, 
desenvolvimento, manutenção e gerenciamento de ações da Saúde -  Programa Saúde da 
Família e Programa de Agentes Comunitários de Saúde.Tendo como requisitos mínimos 
às ações apresentadas no Plano de Trabalho conjuntamente definido entre as partes, com 
fulcro na Lei Federal no. 9.790/99, no Decreto Federal no. 3100/99.
CUSTO DO PROJETO: R$ 377.914,26 (Trezentos e setenta e sete mil novecentos e 
quatorze reais e vinte e seis centavos).
NOME DO RESPONSAVEL PELO PROJETO: Edson Luiz Gaspar Nunes -  Diretor 
Executivo
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a assina
tura deste instrumento, vigorando a avenca até 30 (trinta) de junho de 2011 (dois mil e 
onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

335041010000 1261 CONTRIBUIÇÕES FEDERAIS
335041010000 1262 CONTRIBUIÇÕES

AREIOPOLIS, 16 de maço de 2011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: INEXIGIBILIDADE N.° 01/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I HUGO E TIAGO PROMOÇÕES ARTISTICAS LTDA

Endereço: Rua Papoula, n.° 89, Sala 02
Cidade: Botucatu - SP
CNPJ: 07.079.867/0001-23

OBJETO: Contratação de apresentação de show artístico da dupla Hugo e Tiago, cantores 
consagrados pela crítica especializada, bem como pela opinião pública, com duração de 
01 (uma) hora e 30 (trinta) minutos, a ser realizado no dia 15 (quinze) de maio de 2011 
(dois mil e onze), visando as comemorações do 51° aniversario de emancipação política 
de Areiópolis.
VALOR: R$ 50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS).
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados entrara em vigor após a assinatura deste instrumen
to, até 15 (quinze) de maio de 2011 (dois mil e onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 1224 OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS -  PESSOA 
JURIDICA

AREIOPOLIS, 22 de março de 2011. 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 056/2011 -  Processo n° 085/2011 
Objeto: Registro de preços para aquisição de pneus de transporte para 
frota de veículos da municipalidade. Tipo: Menor preço -  Recebimen
to das propostas e sessão de lances: 04 de maio de 2011 às 10:00 horas 
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoisDaulista.sD.gov. 
b^ -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de abril de 
2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital do 
Pregão n° 054/2011, Processo n° 079/2011, cujo o objeto é aquisição de 
equipamentos para o Corpo de Bombeiros, foi retificado. O edital encontra- 
se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de abril de 2011. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Convocação

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista, dr 
Márcio Caneppele Santarém convoca os Conselheiros para Reunião do 
Conselho, que será realizada na Segunda-Feira, dia 25 de Abril de 2.011.

Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista
Objetivo: Demonstrativos de Contas do 1° trimestre de 2011 e outros
Data: 25/04/2011 às 19:30hs
Local: -  Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista

Conselho Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Presidente do Conselho

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMUNICADO

A Diretoria Municipal de Saúde, atendendo ao disposto no artigo 12, da 
Lei 8.689/93, COMUNICA, às entidades civis organizadas, os Vereado
res, o Conselho Municipal de Saúde e a população em geral, que realizará 
AUDIÊNCIA PÚBLICA, no auditório da Câmara Municipal, a partir das 
19:00 horas do dia 25/04/2011, com o objetivo de apresentar o relatório das 
ações e serviços públicos de saúde, relativo ao 1° Trimestre de 2.011.

Diretoria Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Diretor Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 004/2011 - Processo n° 
084/2011; Objeto: Contratação de empresa especializada para execução 
das obras construção do prédio da unidade de Estratégia de Saúde da Fa
mília do bairro Jardim Caju. Tipo: menor preço -  Encerramento: 04 de 
maio de 2011 às 14:00 horas -  Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 
horas do dia 02 de maio de 2011 -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 15 de abril de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital do 
Pregão n° 053/2011, Processo n° 078/2011, cujo o objeto é aquisição de im
pressoras para a Diretoria de Educação, foi retificado. O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de abril de 2011. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de abril de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 121,97.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.lencoisDaulista.sD.gov
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


C O P A  l e n ç ó i s

De goleada
Palestra/Escritório Ventura/Padoka goleia Prata e segue na fase seguinte da Copa Lençóis 

de Futebol; no feriado de quinta 21, às 15h, no Bregão, o Expressinho encara a Atitude
Cristiano Paccola/O ECO

Manoel dos Santos Silva

A rodada da Copa Lençóis 
de Futebol 2011-Troféu Anto- 
nio Lorenzetti Filho, promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador, foi movi
mentada e disputada. Desta
que para a goleada do Pales
tra/Escritório Ventura/Padoka 
sobre a Prata pelo placar de 4 
a 0. Com a vitória, o Palestra 
garante vaga para a próxima 
fase e elimina a necessidade 
do jogo de volta. A rodada foi 
no domingo 17, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão.

No primeiro jogo do dia, 
o Palestra não teve conheci
mento do adversário e deu 
uma goleada na equipe Prata. 
José Carlos abriu o placar aos 
15 minutos e Ronildo Romu- 
aldo marcou aos 26 minutos 
do primeiro tempo. Já no se
gundo tempo, novamente Ro
nildo Romualdo, aos 35 mi
nutos, marcou o terceiro gol 
do Palestra. Faltando três mi
nutos para o final da partida, 
José Carlos fez o seu segundo 
gol, garantindo a vitória e a 
classificação do Palestra para a 
próxima fase da Copa.

Já no segundo jogo da 
rodada, o Paulistano derro-

Lance da partida entre Grêmio Cecap e Paulistano pela Copa Lençóis de Futebol

tou o Grêmio Cecap por 1 a 
0. O único gol da partida foi 
marcado pelo jogador Luiz 
Henrique, aos 11 minutos da 
etapa final.

As duas equipes voltam a 
se enfrentar. O empate garan
te o Paulistano na próxima 
fase. Para assegurar vaga na 
próxima fase o Grêmio Ce- 
cap precisa vencer a partida

por uma diferença de dois 
gols. Se o jogo terminar em
patado, a decisão será nos pê
naltis. A partida acontece no 
próximo domingo 24, às 10h, 
no Bregão. Antes, às 8h, tem 
confronto entre Santa Luzia e 
Grêmio da Vila.

O mesmo acontece com 
Alfredo Guedes, que na tarde 
do domingo, no Bregão, per-

deu para o Sport/Primavera 
por 1 a 0. O empate garante 
o Sport/Primavera na fase se
guinte. As duas equipes vol
tam a se enfrentar no domin
go 24, às 15h.

Na próxima quinta-feira 
21, feriado de Tiradentes, às 
15h, no Bregão, em jogo de 
ida o time do Expressinho jo
ga contra a Atitude.

h a n d e b o l

Time de Lençóis inicia competições 
pela Associação de São Manuel

As equipes masculina de 
handebol da diretoria de Es
portes e Recreação de Lençóis 
iniciaram 2011 competindo 
pela Associação de Handebol 
de São Manuel nas categorias 
iniciação, pré-mirim, mirim, 
infantil e adulto . "A idéia é 
fortalecer as categorias de ba
se para dar oportunidade às 
crianças que queiram jogar 
handebol", disse o coordena
dor e técnico da modalidade, 
Luciano Carmo Liz.

No primeiro jogo pelo 
campeonato da Associação, a 
equipe mirim masculina fez 
sua estréia no dia 27 de mar
ço, em São Manuel, jogando 
contra o Colégio Holus e não 
encontrou dificuldades, ven
cendo fácil pelo placar de 22 
a 4. O próximo compromisso 
está marcado para sábado, 30 
de abril, às 9h, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão, contra Vár-

Divulgação

Equipe de handebol de Lençóis Paulista: treinando forte

zea Paulista.
No sábado 9, também no 

Tonicão, a equipe pré-mirim 
lençoense empatou em 3 a

3 com o mesmo colégio de 
São Manuel. No segundo jo
go derrotou Dois Córregos 
por 9 a 4 e, na última partida

perdeu para Várzea Paulista 
por 5 a 3.

No domingo 10, no To- 
nicão, pela fase sub regional 
dos Joguinhos da Juventude, 
a equipe sub 18 de Lençóis 
venceu Borebi pelo placar de 
21 a 4 e na segunda partida 
venceu Bauru por 23 a 15. O 
próximo jogo ainda não foi 
anunciado pela delegacia de 
Esportes de Bauru.

Já pela Copa São Paulo de 
Handebol, em partida dispu
tada, a equipe sub 21 venceu 
a equipe de Bauru pelo placar 
de 24 a 21, em jogo realizado 
no domingo 10, no Tonicão. 
O jogo de volta acontece no 
sábado 30, na casa do adver
sário. "Será um jogo difícil, 
mas se a equipe não errar 
tanto como errou no jogo em 
Lençóis, poderemos vencer 
até com mais facilidade, mas 
jogo é jogo", comentou o téc
nico André Panelli.

j o g o s  d a  j u v e n t u d e

Alba/Ume/Lutepel/ Grupo 
Lwart conquista título 
dos Jogos da Juventude

Divulgação

A equipe masculina da 
A lba/U m e/Lutepel/G rupo 
Lwart, comandada pelo técni
co Dudu, conquistou no sába
do 16, no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, o título de campeã 
da final regional dos Jogos da 
Juventude. O triangular (era 
para ser quadrangular pois 
a equipe de Bauru desistiu) 
também foi no Tonicão.

No primeiro jogo, Lençóis 
bateu Macatuba pelo placar 
de 83 a 45. Já na segunda par
tida, a Alba/Lençóis derrotou 
a equipe de Pederneiras por 
84 a 32, conquistando assim 
o título da competição e a va
ga para representar a região

na final estadual dos Jogos 
da Juventude.

p a u lista
Com o desfalque de qua

tro jogadores, a equipe cadete 
masculina da Alba/Lençóis 
não foi feliz na rodada do 
Campeonato Paulista de Bas
quete, promovido pela Fede
ração Paulista de Basquetebol 
e perdeu para o SESI/Franca 
pelo placar de 89 a 44. O jo
go aconteceu no domingo 17, 
em Franca. Vale lembrar, que 
o SESI/Franca, treinada pelo 
técnico Pablo Costa, junta
mente com a equipe de Li
meira, é uma das favoritas ao 
título da competição.

Meninas do DER vencem por WO
A equipe feminina de 

basquete da DER/Unimed 
de Lençóis venceu no sába
do 16, o time de Bauru por 
WO. A equipe bauruense 
não compareceu ao jogo. 
A partida válida pelos Jo
gos Abertos da Juventude

foi realizada no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão.

Com a vitória, o time 
de Lençóis aguarda o ad
versário, para decidir a 
vaga para a final do Esta
dual.

ba sq u ete
A diretoria de Esportes e Recreação de Lençóis, em 

parceria com a Unimed Lençóis, realizou no sábado 16, 
no ginásio de esportes CSEC Archangelo Brega Primo, 
tradicional festival de páscoa com distribuição de ovos 
de Páscoa, além de refrigerantes e pipoca para cerca 
de 60 crianças, entre oito e 16 anos, que participam 
da escolinhas de basquete do Centro de Treinamento 
Unimed. "É muito importante a presença dos pais e 
das pessoas que participam da nossa cidade. Fico feliz 
com a presença de algumas delas, somente assim sabe
mos que podemos contar com a colaboração de todos. 
Nossos eventos são sempre muito bem vistos, pois te
mos um bom público presente", comentou o professor 
e técnico João Paulo Paschoarelli.

m a r im b o n d o
Pela 17® rodada Cam

peonato de Futebol de 
Campo, categoria Sênior 
B (nascidos entre 1971 e 
1985) Troféu Luiz Jerony- 
mo Athanásio realizada 
na tarde do sábado 16, no 
campo do Marimbondo, 
o Real Madrid goleou o 
Sporting pelo placar de 4 a 
0. No jogo de fundo, Chel- 
sea e Juventus empataram 
em 4 a 4. Já na manhã do 
domingo 17, o Milan ba
teu o Manchester por 4 a 
0. No outro jogo da roda
da, o Borussia Dortmund 
derrotou o Inter de Milão 
por 4 a 3. No próximo 
sábado 23, pela primeira 
rodada do segundo turno, 
às 15h, o Chelsea encara 
o Real Madrid. Em segui
da, o Borussia Dortmund 
enfrenta o Sporting. No

domingo 24, às 8h30, o 
Milan joga contra a Inter 
de Milão. Na partida de 
fundo, o Juventus recebe 
o Barcelona.

TRUCO
O Recanto dos Atletas, 

que fica nas dependên
cias do estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bre- 
gão, será palco na manhã 
do domingo 24, da quin
ta etapa do Campeona
to Municipal de Truco. 
O evento que tem início 
marcado para as 9h, é 
promovido pela diretoria 
de Esportes e Recreação 
de Lençóis Paulista, atra
vés do coordenador de 
esportes, Jacó Gaúcho. As 
inscrições são de graça e 
podem ser feitas momen
tos antes do início da 
competição.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"A minha paixão 
é o tricolor. O 
nosso time é de 
chegada, vamos 
chegar na final e 
erguer o caneco 
de campeão do 
Paulistão. Dá-lhe 
São Paulo"!

JOSÉ HILTON 
DE lim a , o Piau, 

frentista

a g u d o s

Campeonato volta 
depois do feriado

A quarta rodada do 
Campeonato Municipal 
de Futebol entre Empre
sas de Agudos teve início 
no sábado 16, às 16h, no 
Estádio Achilles Sormani, 
onde a equipe Pascho- 
alloto venceu o Mid West 
por 3 a 1. No domingo 
17 jogaram às 8h30 Dura- 
tex e Ambev, que ficaram 
no zero a zero; às 10h30 
Duraflora venceu a Rodo- 
garcia por 7 a 2, e às 14h 
jogaram Prefeitura e Cral, 
que venceu por 4 a 1.

Devido aos feriados da 
Páscoa (24/04), Dia do

Trabalhador (01/05) e Dia 
das Mães (08/05) a quinta 
rodada do Campeonato só 
será realizada no próximo 
dia 14/05.

Com o encerramento 
da quarta rodada do cam
peonato a classificação se
gue assim: 1° Ambev (10 
pontos); 2° Cral (nove 
pontos); 3° Paschoalloto 
(nove pontos); 4° Dura- 
tex (sete pontos); 5° Pre
feitura (seis pontos); 6° 
Mid West (três pontos); 
7° Duraflora (três pon
tos); 8° Rodogarcia (ne
nhum ponto).
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Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

O final de sem ana fo i de m uito  agito  

na n o ite  len çoense. Veja quem  passou  

p elo  B olão Lanches, Churrascaria 295 e 

Pizzaria Pram io.
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Maria, O<ctávio, Priscila i
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e Frazão
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Marísa e Aílton Rodrígo, Luíz e Luzía
ÜSis?s
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Guma e Cabral

'̂11!! .IIB i is -

Aroldo, Marcelo e Pramio, 
na Pizzaria Pramio
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/ fAntonio e Laríssa ^
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Augusto, João e Kellen
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